

CRONICAS BREVES**PISCINA CLIMATIZADA**

Parece ser que la piscina climatizada será inaugurada a mediados del presente mes de noviembre, según declaraciones emitidas por la concejalía de deportes. Ya ha sido realizada la adjudicación de la concesión de los servicios y la convocatoria de puestos de trabajo, y se pretende que la nueva instalación ofrezca eventualmente programas de "Relax, anti-estrés y terapéuticos a través de la zona de salud; natación para todas las edades, natación embarazadas, necesidades especiales, perfeccionamiento, etc.; además de "acuagim" y otras actividades relacionadas con el medio acuático.

**PUNTO DE INFORMACION
CATASTRAL**

Ya funciona en nuestro municipio el primer Punto de Información Catastral de la provincia, gracias a un acuerdo entre el Gobierno Central y el Ayuntamiento, en el cual cualquier ciudadano puede obtener información acerca de



La piscina cubierta se inaugurará para mediados del mes de noviembre

sus propiedades tanto rústicas, como urbanas. Este servicio está disponible en el consistorio, y según nos informan, es gratuito.

que los programas de estas características sirven para conseguir "que los jóvenes se vayan sensibilizando sobre el consumo de drogas", aunque también afirmó que el consumo de estas sustancias depende de muchos factores, como pueden ser "la familia y los estudios".

**IV ACAMPADA
DE LA SALUD**

Se realizó la IV Acampada para la Salud, puesta en marcha por las concejalías de Bienestar Social y de Juventud, enmarcada en el comienzo de temporada de programa regional "Alcazul". Se realizó en el aula de naturaleza del "Valle de los Perales", cercano a la localidad de Viso del Marqués, y unos 25 jóvenes tomaron parte en esta iniciativa. Germán B a r c h i n o , dinamizador de "Alcazul" en Daimiel, señaló

BICICLETAS

Nadie pone en duda, a estas alturas, los beneficios que la práctica del ciclismo, no necesariamente en competición, sino como medio para desplazarse dentro del casco urbano y sus alrededores, tiene para la salud, tanto física como mental. Sin embargo, hay que recordar que una bicicleta, al fin y al cabo, es un vehículo, y que debe respetar como cualquier otro las normas establecidas de circulación, y también las del puro sentido común. Viene esto a cuento porque no es raro observar de vez en cuando algunas bicicletas que circulan por las aceras, a veces pasando alternativamente de estas a la calzada y viceversa, con el riesgo que esto supone para los peatones, para los mismos ciclistas -pues corren riesgo de ser atropellados en alguna maniobra ilegal e imprevista- y para el tráfico rodado en general (frenazos de los coches, desconcierto de los conductores, etc.). Además, también se observa a veces -y son minoría por suerte- que algunos usuarios de bicicletas

INSER

**PROXIMA CONSTRUCCION
DE PISOS, LOCALES
Y COCHERAS EN:
CALLE PRIM Nº 22 Y 24**

**INFORMACION Y VENTA
Plaza María Cristina, 5**

**Urbanizaciones y
Desarrollos INSER, S.A.
Plaza María Cristina nº 5
13250 Daimiel (C. Real)
Teléfono Oficina: 926 854 065**